

ABSTRAK

Hadidjah Bakari. NIM. 311411188. 2013. Meningkatkan Kemampuan Membacakan Teks Berita Melalui Metode Latihan Pada Peserta didik Kelas VII² SMP Negeri 1 Tapa Kabupaten Bone Bolango. Fakultas Bahasa dan Sastra Indonesia. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Fatmah AR.Umar, M.Pd. dan pembimbing II Salam, S.Pd, M.Pd.

Rumusan masalah dalam penelitian tindakan kelas ini adalah Bagaimanakah penerapan metode latihan dapat meningkatkan kemampuan membacakan teks berita pada peserta didik kelas VII² SMP Negeri 1 Tapa Kabupaten Bone Bolango?. Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan kemampuan membacakan teks berita melalui metode latihan pada peserta didik kelas VII SMP Negeri 1 Tapa Kabupaten Bone Bolango. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang dibagi dalam dua siklus..

Dari hasil penelitian kemampuan mengajar guru dalam menerapkan metode latihan dan perhatian peserta didik berdampak pada peningkatan kemampuan membacakan teks berita. Hal ini dibuktikan dengan meningkatnya jumlah peserta didik yang mendapatkan nilai tuntas berjumlah 14 orang (61%) sedangkan siswa yang mendapatkan nilai dengan kategori tidak tuntas berjumlah 9 orang (39%). pelaksanaan tindakan kelas siklus II dari 23 peserta didik yang mendapatkan nilai tuntas berjumlah 19 orang (83%) sedangkan siswa yang mendapatkan nilai dengan kategori tidak tuntas berjumlah 4 orang (17%).

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya maka dapat disimpulkan bahwa metode latihan dapat digunakan untuk meningkatkan kemampuan peserta didik Kelas VII² SMP Negeri 1 Tapa Kabupaten Bone Bolango. Saran dalam penelitian ini yakni (a) Metode latihan yang merupakan teknik pembelajaran yang mudah diterapkan sebaiknya digunakan oleh guru untuk meningkatkan kemampuan membacakan teks berita pada peserta didik kelas VII. (b) Guru sebaiknya dapat memberikan latihan kembali kepada peserta didik yang tergolong kurang mampu dengan memberikan tugas membaca berita di rumah.

Kata Kunci: Membaca Teks Berita, Metode Latihan